



15. Februar 2018

Tel. 0711 289-88249
presse@netze-bw.de

Arbeiten für neue Hauptwasserleitung in Stuttgart-Untertürkheim beginnen

Anwohner konnten sich bei Bürgerveranstaltung informieren

Stuttgart-Untertürkheim. In Untertürkheim beginnen Anfang nächster Woche die ersten Arbeiten für die neue Wasserleitung, die vom Goldberg über Untertürkheim in den Stuttgarter Osten führt. Die Leitung ist eine der Hauptschlagadern der Wasserversorgung: Rund 30 Prozent des Trinkwassers wird über die bisherige Trasse in die Stadt transportiert. Das aktualisierte Gesamtkonzept hatte die Netze BW am Dienstag im Bezirksbeirat vorgestellt.

Der erste Bauabschnitt befindet sich entlang der Fellbacher Straße zwischen den Kreuzungen Fellbacher Straße/Goldbergstraße und Fellbacher Straße/Dietbachstraße. Die neue, rund 70 Zentimeter dicke Leitung wird in einem rund zwei Meter breiten offenen Graben verlegt. Die Arbeiten in diesem Abschnitt dauern voraussichtlich bis Mai.

Eine Baustelle dieser Größenordnung hat unweigerlich Einschränkungen für Anlieger und Verkehrsteilnehmer zur Folge: So werden die Parkplätze am Straßenrand für die Baustelle benötigt und können während der Bauzeit nicht benutzt werden. Der Zugang zu den Häusern ist aber immer gewährleistet. Über Details wurden die Anwohner in diesem Bauabschnitt bei einer Informationsveranstaltung am 9. Februar informiert.

Insgesamt umfasst das Projekt neun Bauabschnitte und wird voraussichtlich Ende 2019 abgeschlossen sein. Rund acht Millionen Euro investiert die Netze BW auf diese Weise in das Wassernetz.

Im Auftrag der Netze BW GmbH:

Hans-Jörg Groscurth
Ihr Ansprechpartner für die Region Stuttgart
Telefon 0711 289-81250 / presse@netze-bw.de

Netze BW GmbH

Schelmenwasenstraße 15 · 70567 Stuttgart · www.netze-bw.de

Sitz der Gesellschaft: Stuttgart · Amtsgericht Stuttgart · HRB Nr. 747734 · Steuer-Nr. 35001/01075

Vorsitzender des Aufsichtsrats: Dr. Hans-Josef Zimmer · Geschäftsführer: Dr. Christoph Müller (Vors.), Dr. Martin Konermann, Bodo Moray